

Death Note 2

Die wahren Hintergründe

Von -Sarkasmus-

Die Theorie von Misa Amanes ewigem Leben

Erst einmal gehen wir von der Annahme aus, dass die eigenen Leben der beiden Shinigami kurz vor ihrem Tod gegen 0 tendierten, wodurch erkennbar wird, wie lange Misa auch ohne die übrige Lebenszeit dieser beiden noch zu leben hätte, wenn man nur die „letzten Opfer“ vor den Opferungen der beiden Shinigami Jealous und Rem betrachtet.

Geht man davon aus, dass Misa ca. 16 Jahre alt war, als diese von ihrem „eventuellen Mörder“ angegriffen wurde (den Jealous aber tötete und dadurch selbst starb) bekam der Shinigami die Übrigen (ich gehe von einer durchschnittlichen Lebensdauer von 75 Jahren aus) 50 Jahre dazu, die dieser gleich auf Misa übertrug.

Somit wäre Misas Lebensdauer, welche fast bei 0 war nun wieder bis diese ca. 66 Jahre alt wäre.

Allerdings hat sich die übrige Lebensdauer im Alter von ca. 19 Jahren durch die Shinigami-Augen, die Rem ihr gab, wieder halbiert. Wodurch von den dort verbliebenen 47 Jahren nur noch 23,5 übrig blieben. Das würde bedeuten sie hätte ein Leben bis ca. 42,5 Jahre geführt. Allerdings musste sie ja durch die Loslösung vom Death Note die Shinigami-Augen noch einmal kaufen. Zu diesem Zeitpunkt war sie etwa 20 Jahre alt, wodurch ihr vor dem Kauf noch rund 22 Jahre bleiben, aus den nach dem Kauf 11 wurden. Dies bedeutet, dass Misa zu dem Zeitpunkt lediglich 31 Jahre alt geworden wäre, bevor ihre Lebenszeit aufgebraucht gewesen wäre.

Als nächstes verlängerte sich Misas Leben jedoch durch die Tode von L und Watari. L der ca. 25 Jahre alt war hatte wohl etwa eine Lebensdauer von weiteren 40 Jahren (wer nicht schläft kann keine Lebensdauer von 75 Jahren erwarten, daher habe ich ihm 10 Jahre abgezogen). Durch diese Lebenszeit würde Misa nun etwa 70 Jahre alt werden, doch es kommen ja auch noch ein paar Jahre von Watari drauf, die dieser wohl noch hatte, bevor er starb. (Er sah ja noch recht gesund aus, daher habe ich eine noch zu erwartende Lebensdauer von 15 Jahren für meine Rechnungen genutzt).

Damit hätte Misa nun durch die Tode der letzten Opfer der beiden Shinigami ihre Lebenserwartung von ehemals 16 auf 85 Jahre gesteigert.

Nun möchte ich nochmal darauf verweisen, dass bei diesem Lebensalter, die schon vorher vorhandenen Lebensspannen der beiden Shinigami nicht mit einbezogen ist.

Man kann sich wohl denken, dass diese beiden sich zur Sicherheit, dass mal irgendetwas unerwartetes passiert schon ein kleines „Polster“ an weiteren Lebensjahren angelegt hatten. Das heißt das man Misa durch diese Dinge wohl mit über 150 Jahren Lebensalter rechnen darf, für den Fall, dass jeder der beiden

Shinigami sich schon für die nächsten 30 Jahre vorgesorgt hatte, wozu ja nur ein einzelner Eintrag ins Death Note reichen würde.

Nach oben hin ist Misas Lebensspanne also vollkommen offen.